

RINGKASAN ASUHAN *CONTINUITY OF CARE*
ASUHAN KEBIDANAN BERKESINAMBUNGAN PADA NY. “TR”
UMUR 25 TAHUN YANG DIBERIKAN ASUHAN
BERDASARKAN STANDAR
TAHUN 2023

Oleh:

NI GUSTI AYU PUTU RAHAYU UTAMI
NIM: 202215901029

Keberhasilan upaya kesehatan ibu dan bayi dapat dilihat dari Indikator Angka Kematian Ibu (AKI) dan Angka Kematian Bayi (AKB). Menurut *World Health Organization* (WHO), setiap hari pada tahun 2017 sekitar 810 wanita meninggal, pada akhir tahun mencapai 295.000 orang dari 94% diantaranya terdapat di negara berkembang. (WHO, 2019). Pada tahun 2018 angka kematian bayi baru lahir sekitar 18 kematian per 1.000 kelahiran hidup.

Dalam menurunkan AKI dan AKB diperlukan upaya untuk meningkatkan kelangsungan dan kualitas ibu dan anak dilakukan dengan pendekatan *Continuity Of Care*. Upaya untuk meningkatkan kesehatan ibu serta menurunkan angka kematian ibu (AKI), salah satunya adalah melalui intervensi dengan pendekatan COC (*Continuity Of Care*). Tujuan dari studi kasus ini untuk mengetahui hasil penerapan asuhan kebidanan pada Ibu “TR” umur 25 tahun di Rumah Sakit Kasih Ibu Tabanan. Jenis studi yang digunakan adalah deskriptif dengan pendekatan subjek prospektif. Subjek yang digunakan dalam studi kasus ini adalah subjek yang memenuhi kriteria studi kasus.

Waktu pelaksanaan dari tanggal 3 Maret 2023 s/d 2 Juni 2023. Instrument yang digunakan yaitu pedoman wawancara berisikan data subjektif, pedoman observasi berisikan data objektif dan pemeriksaan penunjang, teknik penyajian data menggunakan penyajian naratif.

Hasil asuhan *Continuity of Care* (COC) didapatkan Kehamilan Ibu “TR” berlangsung secara fisiologi dari awal kehamilan hingga usia kehamilan ibu 39 minggu 4 hari. Persalinan Ibu “TR” juga berlangsung secara fisiologi pada usia kehamilan ibu 39 minggu 4 hari. Persalinan ibu dimulai dari pembukaan 6 cm hingga bukaan lengkap yang berlangsung kurang lebih 4 jam Masa nifas Ibu “TR” berlangsung secara fisiologi dan asuhan kebidanan masa nifas yang diberikan kepada Ibu “TR” sampai hari ke 42, berjalan baik dari proses involusi, laktasi dan pengeluaran *lochea*. Bayi Ibu “TR” lahir tanggal 20 April 2023 dengan jenis kelamin perempuan yang memiliki berat 3.200 gram berlangsung secara fisiologi. Pada asuhan pada keluarga berencana Ibu “TR” memilih untuk menggunakan KB suntik 3 bulan karena tidak mempengaruhi proses laktasi ibu.

Diharapkan petugas kesehatan khususnya bidan dapat meningkatkan keterampilannya dalam memberikan asuhan kebidanan secara komperhensif dan sesuai standar serta dapat mengaplikasikan asuhan *gentle birth* maupun komplementer yang secara tidak langsung dapat menurunkan angka kesakitan ibu maupun mengatasi keluhan selama masa kehamilan, persalinan maupun nifas serta bayi baru lahir.